

Schwerpunktheft:
Prävalenz und Behandlungsbedarf psychischer Belastungen in der Rehabilitation

Editorial

- 355 Zu Prävalenz und Behandlungsbedarf psychischer Belastungen in der Rehabilitation
J. Bengel, W. H. Jäckel

Originalarbeiten

- 357 Ätiologie psychischer Störungen bei chronischen körperlichen Erkrankungen
M. Härter
- 367 Epidemiologie komorbider psychischer Störungen bei Rehabilitanden mit muskuloskelettalen und kardiovaskulären Erkrankungen
M. Härter, H. Baumeister, K. Reuter, A. Wunsch, J. Bengel
- 375 Screening psychischer Störungen in der kardiologischen und orthopädischen Rehabilitation
A. Wunsch, M. Rundel, M. Härter, J. Bengel
- 382 Erfassung und Behandlung psychischer Beeinträchtigungen in der somatisch-medizinischen Rehabilitation
H. Irle, U. Worringer, C. Korsukéwitz, H. Klosterhuis, P. Grünbeck
- 389 Die Therapiezielsetzung bei Patienten mit psychischen Belastungen in der orthopädischen und kardiologischen Rehabilitation
E. Farin, P. Follert, W. H. Jäckel
- 401 Psychische Belastungen bei Angehörigen von Schlaganfallpatienten
K. Kitze, D. Y. von Cramon, G. Wilz
- 407 Nachsorgeempfehlungen in der psychosomatischen Rehabilitation – Empirische Analysen auf der Basis des einheitlichen Entlassungsberichts der Rentenversicherungsträger
T. Harfst, U. Koch, H. Schulz

- 415 **Mitteilungen, Veranstaltungskalender, Vorschau**

Focus on:
Prevalence and Treatment Needs for Mental Disorders in Rehabilitation

Editorial

- 355 On the Prevalence and Treatment Needs for Mental Disorders in Rehabilitation
J. Bengel, W. H. Jäckel

Originals

- 357 Etiology of Mental Disorders in Chronic Somatic Illness
M. Härter
- 367 Epidemiology of Comorbid Mental Disorders in Rehabilitates with Musculoskeletal and Cardiovascular Diseases
M. Härter, H. Baumeister, K. Reuter, A. Wunsch, J. Bengel
- 375 Screening for Mental Disorders in Cardiac and Orthopaedic Rehabilitation
A. Wunsch, M. Rundel, M. Härter, J. Bengel
- 382 Documentation and Treatment of Mental Impairment in Somato-Medical Rehabilitation
H. Irle, U. Worringer, C. Korsukéwitz, H. Klosterhuis, P. Grünbeck
- 389 Therapy Goal Setting in Patients with Psychological Stress in Orthopaedic and Cardiac Rehabilitation
E. Farin, P. Follert, W. H. Jäckel
- 401 The Emotional Burden in Caregiving Relatives of Stroke Patients
K. Kitze, D. Y. von Cramon, G. Wilz
- 407 Treatment Recommendations in Psychosomatic Rehabilitation – Empirical Analyses Based on the Pension Insurers' Standardized Discharge Report
T. Harfst, U. Koch, H. Schulz